

Message à tous les éleveurs et intervenants du secteur porcin du Québec

État de la situation des cas de Deltacoronavirus porcin (DCVP)

Regain de statut négatif du dernier cas de DCVP

Le dernier cas de DCVP (cas #6) dans une maternité au sud de la Montérégie a maintenant regagné son statut négatif après plusieurs séries de tests sur les porcelets et dans l'environnement de la maternité (ex. cages de mise-bas).

Par conséquent, l'autoquarantaine et la biosécurité rehaussée sont levées en date de ce jour. Cependant, l'EQSP maintiendra certains suivis avec l'éleveur et son médecin vétérinaire tel que pour l'épandage du lisier qui se fera en biosécurité rehaussée afin de minimiser les risques potentiels de propagation du virus.

Mesures de biosécurité

Pour éviter l'introduction de la maladie au Québec, mettre en application les mesures préconisées dans les fiches de biosécurité sur la DEP à l'intention des éleveurs, des abattoirs et des transporteurs et centres de rassemblement accessibles à www.accesporcqc.ca via la section « Publications », « Santé, qualité et traçabilité », « Santé et biosécurité », puis « DEP ».